

Ofrece Peña Nieto ayuda a afectados por la tromba

POR ALEJANDRA REYES

COACALCO, Méx.- Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, recorrió las zonas afectadas por la tromba del viernes pasado, donde ofreció a los damnificados un monedero electrónico hasta por 10 mil pesos por casa, a fin de que puedan recuperar los enseres perdidos y estimó que cinco mil personas sufrieron daños patrimoniales por ese fenómeno meteorológico.

Ante el daño causado a más de 2 mil viviendas en 20 colonias, por la tromba del pasado viernes, el presidente municipal de Coacalco, Roberto Ruiz Moronatti, solicitó la

aplicación del Fondo Nacional para Desastres Naturales (Fonden) para que pueda iniciarse la reconstrucción de calles que desaparecieron en la parte alta de las colonias Loma Bonita y Zacuautitla, y se continúe con la entrega de apoyos a las familias afectadas.

El gobierno municipal inició la entrega de los primeros apoyos a los damnificados que literalmente perdieron su patrimonio por dicho fenómeno meteorológico, que también dijo innumerables daños materiales en viviendas y un centenar de calles y avenidas de la localidad.

Pierden familias todos sus bienes

A unos días de la contingencia, los severos daños que ocasiono la fuerte precipitación pluvial son notablemente desalentadores, ya que las viviendas dan la impresión de estar en el abandono por la falta de puertas, ventanas y zaguanes que fueron arrancados por la corriente del agua, lodo y piedra ante el desborde de las barrancas de la Sierra de Guadalupe, tal es el caso de la familia Valdez Romero que vive en la calle Venustiano Carranza de la colonia Zacuautitla, quien no sólo perdió sus bienes muebles, sino también su tienda de abarrotes que era su fuente de ingresos.

“Perdimos todo, los refrigeradores se echaron a perder, las mercancías no se pudieron rescatar, la bodega donde guardamos los productos se inundo por

completo, no se diga de los muebles de la casa, estamos incrédulos de lo que estamos viviendo ahora, necesitamos ayuda”, dijo Martín Valdez Romero, jefe de familia.

En las colonias Los Acuales, Loma Bonita, Zacuautitla que se encuentran al pie de la Sierra de Guadalupe, una de las zonas más devastadas, los patios de las viviendas aún se encuentran sepultados por las toneladas de lodo, roca y adoquín. Los campers de vehículos que se encontraban estacionadas en los interiores de los predios ahora son parte de la tierra, por lo que el apoyo es urgente que continúe.

Entre las calles que literalmente desaparecieron se encuentra la avenida Venustiano Carranza, Francisco I. Madero en la zona



Fecha 04.11.2009	Sección Ciudad	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

de Zacuautitla, calle Lluvia, Vicente Guerrero, Belisario Domínguez, Morelos, 20 de Noviembre, Corregidora, 16 de Septiembre entre otras. El brocal que cubre parte de la barranca que se ubica en este mismo lugar necesita reforzarse y las redes de drenaje de la parte baja de la cabecera municipal necesitan repararse, por mencionarse algunas de las necesidades del municipio.

Las más de dos mil familias afectadas que necesitan apo-

yo son principalmente de las colonias Loma Bonita, Villa de las Flores, Lomas de Coacalco, Las Manzanas, cabecera municipal, Zacuautitla, Los Acuales, Bosques del Valle, Xalatlaco, San Rafael, Potrero La Laguna, República Mexicana, Rancho La Palma, Periodistas, y El Laurel, entre otras.

Cabe recordar que el agua alcanzó el metro y medio de altura en fraccionamientos como El Laurel, Los Comerciantes, Loma Bonita, San Rafael, Los Héroes, donde los

habitantes, ante el temor de otra fuerte tormenta que inunde sus casas, han colocado costales de tierra para evitar el paso de agua.

Este domingo el gobierno inició la entrega de apoyos como cobijas, despensas, agua purificada, ropa para bebé y adultos a las familias damnificadas, además, arrancó un programa de limpieza en cisternas sobre todo de las viviendas de la zona de Villa de las Flores con la finalidad de evitar que haya focos de infección.